



K Ü N S T L E R G E G E N A I D S

M E D I E N I N F O R M A T I O N

Berlin, 21.08.2012

„KÜNSTLER GEGEN AIDS - DIE GALA 2012“

Staraufgebot bei der Benefizgala am 22. Oktober 2012 im „Stage Theater des Westens“ zugunsten der Berliner Aids-Hilfe e.V.

Hochkarätige nationale und internationale Künstler haben sich zur diesjährigen Benefizgala „Künstler gegen Aids“ der Berliner Aids-Hilfe e.V. angekündigt. Ihnen allen liegt der Kampf gegen HIV/Aids und die Unterstützung von HIV-positiven Menschen am Herzen.

Für den guten Zweck und natürlich ohne Gage werden unter anderem auf der Bühne stehen: die Berliner Elektropop-Band **MIA**, mit ihrer charismatischen Frontfrau Mieke, deren fünftes Studioalbum „Tacheles“ im März 2012 veröffentlicht wurde, **Gitte Hænning**, die den Spagat zwischen Blues, Schlager bis Jazz mühelos schafft, die Kultrockband **Karat**, die mit „Über sieben Brücken“ eine gesamtdeutsche Hymne schuf, der Meister der Puppen, Shootingstar und Bauchredner **Sascha Grammel**, Sänger und Echo-Preisträger **Peter Heppner**, die weltweit gefeierte portugiesische Fado-Interpretin **Mísia**, die israelische Eurovision Song Contest-Gewinnerin **Dana International**, die Schlagzeugsensation **Power! Percussion**, der Foto-Künstler **Armin Morbach**, der Sänger und Entertainer **Robert Kreis** und von **Base Berlin** spektakuläre Akrobatik der **Caesar Twins**, die ihre weltweit bekannte, unverwechselbare „Waterbowl Performance“ zeigen.

Die Gala moderieren SchauspielerIn, Kabarettistin und Sängerin **MAREN KROYMANN** und Moderator, Comedian und Schauspieler **DIRK BACH**.

Mit den Erlösen der diesjährigen Benefizgala kann die Berliner Aids-Hilfe zahlreiche **Begegnungsangebote** finanzieren, um Menschen aus der sozialen Isolation zu holen und ihnen ein würdiges Leben in unserer Gesellschaft zu ermöglichen. Bei der mobilen Krankenstation, der **Erholungsreise** für Menschen mit HIV/Aids, gelingt es in unerreichter Vorbildfunktion schwerstkranken Menschen einen Urlaub vom Krank sein zu ermöglichen. Dies ist für ihre Genesung von wesentlicher Bedeutung. Mit dem **Hilfsfonds** kann zudem unbürokratische Hilfe bei der alltäglichen Bewältigung einer HIV-Infektion bzw. Aids-Erkrankung geleistet werden.

Die Künstler tragen mit ihrem Auftritt nicht nur zur Unterstützung der Arbeit der Berliner Aids-Hilfe e.V. bei, sie helfen auch, das noch immer lebensbedrohliche Thema HIV und Aids ins Bewusstsein der Öffentlichkeit zu rücken.

KÜNSTLER GEGEN AIDS steht unter der Schirmherrschaft des Regierenden Bürgermeisters von Berlin **KLAUS WOWEREIT** und der SchauspielerIn **JUDY WINTER**.

Das Stage Theater des Westens öffnet am 22. Oktober um 18:30 Uhr offiziell zum Sektempfang seine Türen, Showbeginn ist um 19.30 Uhr. Im Anschluss an das Showprogramm lädt die Berliner Aids-Hilfe zur traditionellen After-Show-Party, die im Spiegelfoyer von **DJ Ades Zabel** und in der Lounge von **Shon Abram**, **Nathalie Kollo** und weiteren KünstlerInnen musikalisch begleitet wird.

Tickets in den **Kategorien 44 €, 68 € und 89 € zzgl. VVK** können ab sofort unter der **Kartenhotline 030.479 974 77**, im Internet unter **www.eventim.de** oder **direkt im Stage Theater des Westens** erworben werden. **Premiumkarten zum Preis von 150 € sind direkt bei der Berliner Aids-Hilfe e.V. erhältlich.**

Weiter Informationen finden Sie unter **www.kuenstlergegenaids.de**

Medienkontakt: Medienbüro Anke Wolf, mobil +49 160.94996730, anke@wolf-anke.de

Kontakt Berliner Aids-Hilfe e.V.: Jens Petersen, Tel.: +49 (0)30.88 56 40 - 29, jens.petersen@berlin-aidshilfe.de

Gesamtorganisation: ivent concept GmbH, Tel: 030.440 49 440, info@ivent-concept.de